

22 de noviembre 2024

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA expone en Seminario sobre migración y remesas.

Los días 20, 21 y 22 de noviembre de 2024 se llevó a cabo el Seminario sobre migración y remesas, organizado por el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA) y el Banco de España. El economista de la SECMCA, Juan Fernando Izaguirre, participó el primer día como expositor en el seminario “Emigración y Remesas: Importancia de las remesas para las economías centroamericanas”.

En ese sentido, se explicó sobre el impacto que las remesas tienen en la región CARD, siendo la tercera economía a nivel mundial en recibir remesas, con US\$52 mil millones de dólares al cierre de 2023, después de La India y México, así como el peso que éstas tienen en el Producto Interno Bruto de países como El Salvador, Honduras y Nicaragua, cuya proporción respecto al PIB supera el 20%.

Este seminario tiene como objetivo promover un intercambio de ideas y de experiencias entre los participantes sobre diferentes aspectos de las remesas, la migración y la inclusión financiera de los remitentes y receptores de remesas.

Se contó con la participación especialistas de los bancos centrales, de organismos internacionales y de la industria de remesas que analizan y desarrollan temas como: la identificación de la situación actual en los países de la región en la medición de la remesas, tanto de los ingresos como de los egresos; el seguimiento de la evolución reciente de las remesas y sus factores explicativos; el comportamiento de los flujos migratorios originarios de los países de América Latina y el Caribe y de sus niveles de empleo y masa salarial en los países de destino; la evaluación del impacto de las remesas en las economías receptoras y las políticas para aumentarlo y promover la inclusión financiera de los clientes de este mercado; género de remitentes y receptores; así como los cambios tecnológicos en los envíos y recepción de las remesas, entre otros temas.

El economista Juan Fernando Izaguirre estuvo acompañado por el señor Joaquín Pinto Medrano, subsecretario ejecutivo de la SECMCA.